

d'y construire un château (1), et 2^o dans un autre acte de l'an 1209, par lequel Guillaume de Marchampt reconnaît tenir en fief de l'église de Lyon tout ce qu'il avait à Saint-Germain, à Curis et à Poleymieux (2).

Pour retrouver la suite de la filiation, il faut arriver à :

I. Guichard d'Oingt, seigneur d'Oingt, de Châtillon d'Azergues et de Bagnols, qui engagea à l'archevêque Renaud son château d'Oingt en 1217, celui de Bagnols en 1220 et 1224, et à l'archevêque Robert, son successeur, son château de Châtillon d'Azergues (1226-1232). Guichard rendit hommage, en 1228, à Guy, comte de Forez, de ce qui lui appartenait à Saint-Marcel-l'Éclairé (3). Il fut père de :

1^o Guichard, seigneur d'Oingt, qui suit.

2^o Etienne d'Oingt, seigneur de Châtillon d'Azergues et de Bagnols, qui vivait en 1247, et mourut avant 1284; épousa Artaude de Roussillon, fille d'Artaud IV, seigneur de Roussillon, et d'Artaude de Forez, dont il eut :

1^o Guichard, mort jeune.

2^o Gilet, vivant en 1285, mort avant 1289.

3^o Marguerite, mariée en 1288 à Guy d'Albon, seigneur de Curis, laquelle testa le 18 juillet 1343.

4^o Eléonore, mariée la même année à Guillaume d'Albon, seigneur de Châtillon d'Azergues et de Bagnols.

5^o Guiburge, mariée en 1289 à Guy de Saint-Symphorien, seigneur de Grézieu, qui mourut avant 1317.

6^o et 7^o Clémence et Isabelle ou Elisabeth, religieuses minorites à Vienne, en 1289, qui donnè-

(1) Huillard-Bréholles. Inventaire des titres de la maison de Bourbon, n^o 46.

(2) Archives du département du Rhône. Armoire Jonas, vol. 31, n^o 1.

(3) Archives du département du Rhône. Armoire Cham, vol. 48, nos 1, 3 et 6. — *Obituarium Lugdun. eccl.*, p. 134 et 210. — Noms féodaux. V^o Yconio.